

Vienne : l'insécurité explose, il est temps d'agir !

COMMUNIQUÉ D'ÉRIC SOULAT CONSEILLER RÉGIONAL DE NOUVELLE-AQUITAINE

Le département de la Vienne n'échappe pas à la montée inquiétante de l'insécurité. Dernier drame en date : une attaque au couteau dans le quartier des Couronneries, laissant un jeune homme grièvement blessé. **Jusqu'à quand les pouvoirs publics vont-ils fermer les yeux sur la violence quotidienne qui gangrène ce quartier ?**

Les forces de l'ordre, en sous-effectif et privées de moyens, tirent la sonnette d'alarme : « Nous avons besoin de renforts ! » disent-ils. Pourtant, rien ne bouge. **La question de l'armement légal des policiers municipaux doit enfin être posée.**

En 2024, ce quartier a déjà été le théâtre de meurtres, fusillades, agressions au couteau et trafic de drogue. Rien n'a changé. Trop, c'est trop. Il est temps de dire STOP.

Face à cette situation, le Rassemblement National propose des mesures de bon sens. Il faut rétablir l'autorité et la République dans les quartiers sensibles. La tolérance zéro doit être appliquée face à la délinquance. Les effectifs de police doivent être renforcés pour assurer la sécurité des habitants. La police municipale doit être armée pour lui donner les moyens d'agir. Enfin, les criminels et délinquants étrangers doivent être expulsés pour protéger les citoyens.

La sécurité des Français n'est pas négociable. Il est temps de passer des paroles aux actes.